

VIGEANT-TAVENEAU (TOURS) REMPORTENT LE 1^{er} GRAND PRIX DE PÉTANQUE DE POITIERS QUI AVAIT RÉUNI 205 DOUBLETTES



Les arènes de Poitiers (qui groupaient 217 doublettes) conviennent parfaitement à de telles compétitions !

Poitiers. — Le club de pétanque de Montmidi organisait dimanche le premier Grand Prix de la Ville de Poitiers dans le cadre idéal des arènes de Poitiers.

Ce furent 205 doublettes qui s'affrontèrent au cours d'une très longue journée puisque c'est tard dans la nuit que devaient se terminer les trois rencontres.

Voici les résultats du concours général :

Quarts de finale : Rulleau-Gendreau (Cognac) battent Derlon-Méron (Civray) 13-2 ; Vi-

geant-Taveneau (Tours) battent Mailloux-Gendreau (Saint-Jean-d'Angély) 13-10 ; Gers et Rivière (Rochefort) battent Arthur et Nicolleau (Rochefort) 13-7 ; Delhomme et Thomas (Châtellerault) battent Chailloux-Sury (Poitiers) 13-8.

Demi-finales : Serge-Rivière battent Delhomme-Tomas 13-5 ; Vigeant-Taveneau battent Rulleau-Gendreau 13-3.

Finale : Vigeant-Taveneau (Tours) battent Gers-Rivière (Rochefort) par 13 à 10.

Consolante. — Finale : Valen-

ti-Guillot (Angers) battent Alibert-Rideau (Limoges) 13-7.

Complémentaire. — Finale : Jacques-Bordelauve (Limoges) battent Goichon-Gaborit (Bressuire) 13-12.

(N)

Tirage de la bourriche :

87	726	174	1672	586	3938
4485	250	891	721	4988	5057
3570	30	206	4486	5056	4217

Les lots sont à réclamer au siège du Pétanque-Club de Montmidi, Café de l'Aviation, 162, rue Guynemer, à Poitiers.